

Enseignant d'équitation



« Les poneys sont parfois plus difficiles que les enfants ! »

Plus connu sous le nom de moniteur feu, plus fréquemment en raison de la large finalisation du métier, moniteur/démarqueur est en charge de tous les cavaliers qui viennent s'inscrire au club. Son travail consiste à débiter les jeunes chevaux, à travailler ceux qui participent aux leçons pour s'assurer qu'ils sont aptes physiquement et mentalement. La phase la plus vitale de son travail est bien sûr liée à l'enseignement proprement dit. Le moniteur participe donc à la progression pédagogique de son élève, qu'il s'agisse d'initiation à poney, d'élèves prenant leurs galops ou sortant en compétition ou d'adultes souhaitant reprendre une activité sportive sans finalité de compétition. Il a également en charge l'organisation des activités au sein du club (journées de cheval, parties douciers) et la gestion de tout ce qui concerne les inscriptions, les licences.

« **Compétences** : l'enseignant travaille dans un club, pour

Photo : M. L. / Equipe.com / M. L. / Equipe.com



